

**COSTO FINAL DE LA INICIATIVA ASCIENDE A LOS US\$278 MILLONES:**

# Construcción de nuevo hospital de La Serena tardará cuatro años y demandará un peak de 1.800 trabajadores

Nuevamente, el futuro hospital de La Serena marca un hito en su concreción y se espera, incluso, que en los próximos cuatro años tenga su puesta en marcha definitiva. El recinto asistencial es de alta complejidad y beneficiará a 750 mil personas no solo de la región de Coquimbo, sino también de Atacama.

En total, el concesionario Hospital de La Serena S.A. -controlado por la empresa española Acciona- construirá un espacio de 125.284 m<sup>2</sup>, y entre sus instalaciones contará con 673 camas, 15 pabellones, seis salas de parto integral, boxes de consultas y urgencia. Además, considera recintos para las prestaciones oncológicas -se prevé servicios clínicos de unas 1.500 personas con esa patología- y de medicina nuclear, demandas muy sentidas por los usuarios del sistema de salud pública de la zona.

La obra se desarrollará bajo el modelo de concesiones y contempla una inversión que alcanza

**Entre todas las atenciones del recinto asistencial de alta complejidad, que apoyará funciones a la región de Atacama inclusive, también facilitará las prestaciones a unos 1.500 pacientes oncológicos. El concesionario, controlado por la empresa española Acciona, construirá un centro de 125 mil m<sup>2</sup>, con 673 camas, 15 pabellones quirúrgicos, boxes de consultas, entre otras.**

los US\$278 millones. Según el director General de Acciona, Diego Pini, la construcción comenzó hace un mes con su fase de extracción masiva de tierra, la que se prolongará por los próximos dos meses. Luego, vendrá un periodo de 18 meses de obras gruesas para la habilitación de las fundaciones y hormigonado.

“Este nuevo hospital de La Serena, junto con el hospital que se está construyendo en Coquimbo, ambos de alta complejidad, y el de mediana complejidad que se va a construir en Illapel, van a cambiar radicalmente la situación de la infraestruc-



tura hospitalaria en la Región de Coquimbo. La calidad de salud en Chile, parte importante, se

hace sobre infraestructura adecuada y servicios profesionales correspondientes”, agregó la ti-

tular de Obras Públicas, Jessica López.

Según el director del Servicio de Salud Coquimbo, Ernesto Jorquera, la obligación es armonizar una red asistencial y cada hospital cumple un rol complementario con otros, prestando servicios a las comunidades. “Por tanto, la infraestructura, que es clave para la buena atención, y se agradece todas las otras obras que tienen que ver con el mejoramiento de los accesos, las circunvalaciones, para que los hospitales también queden conectados entre sí y cuando se requiera atención de urgencia también los pacientes puedan llegar con la mayor rapidez posible”, aseguró.

El delegado Presidencial, Galo Luna, en tanto, señaló que “esta era una deuda pendiente, costó, nos la jugamos desde la región para que este hospital se desarrollara, el proyecto estuvo paralizado y el contrato hoy ya es una realidad”.

## EMPLEABILIDAD

El Ministerio de Obras Públicas, a través de la Dirección de Concesiones, cuenta con 20 hospitales en distintas etapas de desarrollo, algunos con obras y otros adjudicados o en diseño. Estos 20 hospitales representarán una inversión superior a los US\$2.400 millones y aportarán al sistema de salud 4.271 camas (críticas, medias y básicas) y 140 pabellones quirúrgicos.

En materia de empleabilidad, en el peak de las obras en el futuro hospital de La Serena se necesitarán unos 1.800 trabajadores.

“(En) Un proceso de construcción que va a durar cuatro años, pero que va a terminar con un hospital de alta complejidad para la ciudad”, sentenció posteriormente la ministra López en la ciudad de Vicuña.

